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 今年も豊作！味はどうでしたか？ 

一輪車・縄とび・フラフープ検定スタート！ 

◆「校長先生、そろそろ検定どうですか？」と請
求されてしまいました…。（１ヶ月前に、言われたと
きに「かけ足終わってからね！」と答えたことを覚
えてくれていたようで、かけ足が終わった次の日に
請求されました。） 
「一輪車を検定にいれてほしい」という要望があっ
たので、一輪車&人気のフラフープも入れてみま
したよ。 Let’s challenge！ 

緑化委員会企画「森のラリージャパン IN形埜小学校」 

素敵な企画です。小学校周りの宝を 
いっぱい見つけましょう！発表の最後 
の「いくぞポーズ」も、ばっちり決まって 
いました。６年生の学習掲示にこんな 
素敵な絵やキャッチフレーズ見つけました。 

◆キウイがたわわに実り、なんと一家庭１㎏持ち帰りができるというすごい豊作でした。手の届くところは緑化委員&そうじメ
ンバーで、高い位置になっている実は荻野さんが収穫してくれました。◆右の写真は、キンカン収穫の様子です。荻野さ
んから、袋をもらいダッシュで、キンカンの木に向かっていました。実の付け根にとげがあるようで、恐る恐る採っていました。 

◆１１月３０日TOYOTA下山テストコースに見学（５６年生） 
 この学習も、ラリージャパン同様形埜小だからこその機会でし
た。（～近隣小中学校のみご招待いただける）近代的な建物&最
先端の技術いっぱいの設備でしたが、自然を守るためのたくさんの
工夫のもと、作られたことを学びましたね。 

◆５６年生合同体育で、ソフトボール（形埜特
別ルール）を実施中です。朝の登校中に作戦
を練っている姿もありました。体育倉庫の鍵を借
りに来るときも、同チームの仲間に「今日も、あ
の作戦で勝とうね！」と盛り上がっていました。 

⇒まだ余裕で 
続行できそうで
したが、チャイム
が鳴ってしまい、
中断…。その
時点でなんと 
３００回でした。 


